
 

 
 
 

まだまだ学校行事は続きます 

中学生になり、２か月がたちました。大きな学校行事の一つ、運動会が終わりました。１年

生らしく、先輩に引っ張られながらも、元気な声と一生懸命ついていこうと必死に練習して

いる姿が微笑ましくもあり、頼もしくもありました。また、係

の仕事や応援なども、自分の立場で前向きに取り組んでおり、

一つの学校行事を全員で作り上げていく楽しさを多くの生徒

が感じていました。６月からも、中間テスト、宇河地区総体、

冒険活動教室と学校行事が続きます。まずは、ひとつひとつの

活動を、よく話を聞いて、丁寧に取り組むことで着実にできる

ことを増やしていってほしいです。 

   中庭の花壇を彩るマリーゴールドです 

６月の予定  下校時間は午後６時40分です。  

日  曜  予   定  
●宇中教研教科外部会（4日） 
 教職員の研修の為、午前中授業後、給食、帰りの

会、下校になります。下校時刻は１３：１０です。

テスト前になりますので家庭学習時間として有効

に使ってください。 

 

●保護者会（7日） 
 １４：００～体育館２Fで行います。受付は昇降

口になります。お子様と隣で座っていただき、資料

を一緒に見ていただきます。冒険活動教室を中心

に、１学年の学習や生活、また、今年度の１年生か

ら変更予定の入試についての話をさせていただき

ます。 

  

●中間テスト（13日） 
 中学生になって初めての定期テストになりま

す。授業で学んだこと、学習への取り組み方等、学

習を進めていくうえで、自分が必要となることが

どんなことかを確認するテストにしてほしいと思

います。 

 
●宇河総体 
 ３年生が最後の大会になります。部活動によっ

て開催日時が異なっていますので、顧問の先生の

話をよく聞いて活動できるようにしてください。

また、２８日は大会に行く生徒が多いので、特別日

課になります。３時間授業、帰りの会、下校になり

ます。下校時刻は１１：３０です。給食はありませ

ん。   

１ 土  
２ 日

 
３ 月 

 
４ 火 特別日課 金３４５６ 宇中教研教科外部会  

５ 水 前期教育実習開始 眼科検診 

６ 木 B日課 専門委員会 歯科検診（１・２組） 

７ 金 尿検査（３次）１年保護者会 中央委員会 

８ 土  
９ 日 市P連ソフトボール大会    部活動中止 

10 月 C日課  

11 火 交通安全教室 

12 水 新体力テスト 河中勉強会 
13 木 中間テスト 
14 金 C日課 Q-U検査 尿検査（４次） 
15 土  
16 日 創立記念日 市P連ソフトボール大会（予備日） 
17 月 特別日課 部活動壮行会 
18 火  
19 水  
20 木  
21 金  
22 土 宇河総体（サッカー）  
23 日 宇河総体（サッカー） 

24 月  
25 火  

26 水 学年集会 
27 木  

28 金 特別日課 宇河総体（野球,バレー,テニス,卓球,水泳,バド） 
29 土 宇河総体（野球,バレー,テニス,卓球,バド） 
30 
 

日 宇河総体（卓球） 
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いじめゼロ集会を行いました 

５月１５日の生活委員会主催の「いじめゼロ集会」で、各クラスの生活委員が、自分の学級

のいじめゼロ宣言を発表しました。1組は『みんなで守ろう クラスの笑顔』。2組は『いじめ

ゼロ 心のささえ ２組の仲間』。3組は『笑顔の花 たくさん咲かせよう』。4組は『いじめ

ゼロ 大事なこと 笑顔の花をさかせよう』です。この宣言を受けて、各個人で改めて、いじ

めをぜったいにしない気持ちを高められるよう、各自のいじめゼロ宣言を掲げました。 

運動会、頑張りました 

初めての中学校での運動会、本当によく頑張りました。河内中は縦割りの種目があり、3年

生を中心に、昼休みや放課後の時間は、先輩のアドバイスをもらいながら一生懸命練習をし

ていました。運動会の振り返りにも「小学校より迫力があって楽しかった」「仲間や先輩との

一体感があって団結力が高まった」など、前向きに取り組んだ様子が伝わってきました。体

力的にも精神的にも苦しい場面を乗り越えて、本番ではたくさんの笑顔がみられた素晴らし

い運動会になりました。お忙しい中、応援にかけつけていただいた保護者の皆様、ありがと

うございました。        

 

  

                         

 

 

 

今年度のスローガンとイラストです    各団の色と併せた応援の花かごです   

冒険活動教室も始動しました 

  ７月に行われる冒険活動教室に伴い、実行委員会を立ち上げ、活動が始まりました。実行

委員長は笹森治那さん、副委員長は飯田雪人さんに決定しました。目標と照らし合わせ、全員

で考えたスローガン・表紙絵の中から代表を選び、役割分担を確認した

り、持ち物の検討をしたりと話し合いが活発に行われています。1年生

にとっては、自分たちで行事を動かす第一歩になる大切な行事なので、

私たち1学年スタッフも生徒たちのサポートをしながら成長を見守って

いきたいと思います。  

 

実行委員のみなさん 

1-1 飯田 雪人 入江 隼 大槻 莉亜那 中村 柚希 

1-2 笹森 治那 伊藤 汰一 佐藤 ほのか 橋本 万莉菜 

1-3 待夜 知規 高野 翠希 遠藤 奈月 杉山 柚月 

1-4 神地 康平 萬谷 智聡 新井 菜月 奥山 愛々 

 


